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会  議  録 

会 議 名 第２２期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１４回 

事 務 局 公民館 本館 

開 催 日 時 平成２５年９月３日（火）午前１０時から午前１１時３０分 

開 催 場 所 公民館本館 

出 席 委 員 小川委員、菅沼委員、野口委員、福井委員、花渕委員、山本委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 渡辺社会教育主事、和田主任、松下副主査 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数 なし 

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

 

会 議 次 第 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ ＮＰＯ法人設立総会について 

２ 主催講座について 

  ○成人学校について 

  ○子ども体験講座について 

  ○市民講座準備会について 
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会 議 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会 野口委員 

定刻となりましたので企画実行委員の会議を開催いたします。 

 

司会：それではまず、ＮＰＯ法人設立総会について 

渡辺：８月１０日（土）１４時～１７時５０分まで開催しました。

内容は発起人会に準じた内容でした。変更点として、理事の

人数が２０名から３０名に変更になりました。その他につい

ては別紙のとおりですのでご覧ください。 

菅沼：事務局の件について何か聞いていますか？予算の作成のため

には今から事業計画を作成する必要があります。 

渡辺：現在事務局については検討中とのことは聞いています。どの

ようになるか解りません。 

花渕：ＮＰＯ法人と企画実行委員の関係はどうなりますか。制度自

体は継承されるのですか。 

渡辺；公民館運営審議会の答申には継承について謳っておりますの

で、最終的にはＮＰＯ法人と調整して、継承することになる

と思います。 

山本：今まで通りやる必要もないのではないか。 

福井：職員はどうなりますか。 

渡辺：公募で募集する予定です。 

 

司会：次に主催講座について 

   まず成人学校についてお願いします。 

松下：こちらからの提案として、「奥の細道に親しむ」を提案しま

す。講師は小金井市在住の方を検討しています。昨年度シル

バー大学で好評だったため、今回は３回講座でさらに内容を

深めたいと思います。 

小川：私からは「だれがやるの子どものしつけ」及び生涯学習課で

実施している出前講座を利用して「もっと市政を知ろう」を

提案します。 

和田：出前講座を公民館事業で利用するのは難しいですね。 

福井：文学として小金井にゆかりのある下村湖人や大岡昇平を扱っ

てはどうでしょうか。 

司会：学芸員の方に小金井について話していただくのはどうでしょ

うか。 

花渕：玉川上水や小金井桜についてもいいですね。 

司会：ではさまざま意見がでましたが、今回は「奥の細道に親しむ」

か「小金井にゆかりのある文学」で進めたいと思います。 

司会：反対の方もいらっしゃるので、多数決をとりたいと思います。

賛成多数のためこれで進めたいと思います。 
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小川：反対票について議事録に掲載をお願いします。 

 

司会：次に子ども体験講座についてお願いします。 

松下：８月２４日（土）９時半から１１時半まで開催しました。参

加者は小学生１１名、小学生未満５名、保護者６名でした。

子どもたちも、保護者の方もとても熱心に講師の話を聞いて

いました。 

小川：私も参加しましたが、子どもたちにとっては、とてもいい勉

強になる講座だと思いました。 

 

司会：次に市民講座についてお願いします。 

松下：９月１９日（木）１３時半から市民講座準備会を開催します。

皆様の参加をお願い致します。 

 

司会：その他に何かありますか。 

和田：明日のシルバー大学で９月１８日（水）の野外研修について

説明いたします。武蔵小金井駅集合は９時半で、現地には１

１時ごろ到着予定です。現地では自由見学・自由解散とし、

希望の方は職員と一緒に小金井市へ戻ります。 

渡辺：９月８日（日）東京学芸大学で科学の祭典が開催されます。

公民館からは子どもに関連する事業の説明等を行います。お

時間のある方は是非ご参加をお願いします。 

 

司会：その他なにかございますか。なければこれで終了とします。

ありがとうございました。 

 

 

次回：１０月１日（火）午前１０時から公民館本館学習室ＡＢで。 

 

                      以上 

 

 


